

jueves 31 de julio de 2025

El Ayuntamiento de La Laguna homenajea a todo el personal del HUC con un emotivo mural

La obra representa distintos perfiles profesionales, tanto del apartado médico como de otros ámbitos del Hospital, y cuenta con la firma del artista Matías Mata y la empresa Sabotaje al Montaje



Los exteriores del Hospital Universitario de Canarias (HUC) cuentan desde este jueves con un gran mural con el que el Ayuntamiento de La Laguna y la empresa Sabotaje al Montaje han querido rendir un merecido homenaje a la entrega y el trabajo de todos los profesionales que desempeñan su labor en este centro sanitario. La obra cuenta con la firma del artista Matías

Mata y se ha elaborado en un período de dos semanas, aproximadamente.

El alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Obras e Infraestructuras del Consistorio, Ángel China, visitaron hoy la zona de los trabajos, bajo la autopista TF-5 en la carretera La Cuesta-Taco, para comprobar el resultado final y felicitar al autor en persona por esta creación de 6,25 metros de alto por 60 metros de largo, que abarca una superficie total de 375 metros cuadrados.

Luis Yeray Gutiérrez reseñó que “este proyecto representa el agradecimiento eterno de toda la ciudadanía lagunera y tinerfeña al valor y la dedicación de estos hombres y mujeres que velan por nuestro bienestar durante todo el año y que han demostrado estar a la altura en circunstancias especialmente complicadas, como fue el caso de la pandemia de la Covid-19”.

El primer edil de la Corporación local ha querido felicitar a Matías Mata por “este magnífico trabajo, que perdurará en el tiempo y mostrará a las futuras generaciones la valía del gran equipo humano que se pone al servicio de la ciudadanía cada jornada en este centro hospitalario”. Asimismo, agradeció al artista su iniciativa y predisposición para asumir este encargo y esta enorme responsabilidad.

Matías Mata, que además es vecino de La Laguna, agradeció la confianza del Ayuntamiento para este proyecto y explicó que “esta obra pretende dar visibilidad a la parte médica pero también a los oficios que están en la sombra, porque para que una intervención o cualquier consulta salga adelante, es necesario un engranaje perfecto que incluye a personal de enfermería, mantenimiento, limpieza, lavandería, servicio de ambulancias, seguridad y atención administrativa”.

“Un buen ejemplo de ello es Mari Carmen Brito, administrativa con más de 40 años de experiencia en el HUC, o Esteban Pérez, encargado de Seguridad y Parque Móvil del Hospital, que ya se ha convertido en el empleado con mayor antigüedad en este centro, con 52 años de trayectoria”, detalló el artista lagunero, quien añadió que esta superposición de perfiles se ha combinado con colores representativos de esta infraestructura sanitaria, como son el turquesa y el azul.

Este mural ha sido consensuado con distintos representantes del Hospital Universitario de Canarias, para acordar la temática, los motivos y las personas de la plantilla del HUC que aparecerían representadas en este mural. Esta composición no se ha limitado al equipo profesional que se dedica al ámbito sanitario, sino que también se ha querido reflejar a otros ámbitos laborales que contribuyen al mantenimiento y cuidado de estas instalaciones.

El Hospital Universitario de Canarias está ubicado en La Laguna y da cobertura y respuesta sanitaria a la población que reside en el norte de Tenerife y en la isla de La Palma. Abrió sus puertas por primera vez en el año 1971 y, en la actualidad, cuenta con 800 camas y más de 5.600 trabajadores, siendo una infraestructura dependiente de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias.